

Leergutbons für einen guten Zweck

Pfandbons im Briefkasten helfen der Grünberger Tafel

Neuerung im Grünberger Rewe-Markt Messerschmidt

GRÜNBERG (red). Im Grünberger Rewe-Markt Messerschmidt können die Kunden ab sofort mit ihrem Flaschenpfand die Grünberger Tafel unterstützen. Die ehrenamtlichen Tafelmitarbeiter haben direkt neben dem Leergut-Automaten einen Briefkasten angebracht. In diesen können die Kunden, wenn sie möchten, ihren Pfandbon einwerfen und damit ihr Leergutpfand an die Tafel spenden. Ausschließlich die verantwortlichen Tafelmitarbeiter haben einen Schlüssel für den Briefkasten. Sie entleeren ihn regelmäßig und lösen die Pfandbons an der Kasse des Rewe-Marktes ein.

„Wir freuen uns, dass der Grünberger Rewe-Markt uns die Möglichkeit gibt,

Leergut-Bons

zu sammeln“,

so Walter

Busch von der

Grünberger Tafel.

Er hofft,

dass viele Kunden

ihren Bon spenden

werden: „Für den

Einzelnen ist dies

meist nur ein kleiner

Betrag. Aber wenn

viele spenden, kann

eine schöne Summe

zusammenkommen“.

Von diesem

Geld können dann beispielsweise die Fahrzeugkosten des Kühlwagens und Benzin mit finanziert werden, die immer stärker zu Buche schlagen.

Rewe-Kaufmann Bernd Messerschmidt kooperiert bereits seit geraumer Zeit mit der Grünberger Tafel und freut sich, dass er diese durch die Pfandbon-Aktion zusätzlich unterstützen kann. Dass das Pfandbon-Sammeln sich rechnen kann, zeigen Beispiele aus anderen Rewe-Märkten, in denen die örtlichen Tafeln ebenfalls bereits einen Pfandbon-Briefkasten angebracht haben. „Ich würde mich freuen, wenn auch unsere Kunden der Grünberger Tafel auf diese Weise rege helfen“, meint Bernd Messerschmidt.



Bernd Messerschmidt (links) und Walter Busch vor dem Pfandbon-Briefkasten neben dem Leergut-Automaten. Foto: Privat

Mit einem Briefkasten für Leergutbonspenden unterstützen wir die Grünberger Tafel.

Leergutbons können an die Tafel gespendet werden

Grünberg (pm).

»Auch kleine Spenden

helfen helfen.« Dieser

Spruch passt bestens

zu einer neuen Aktion

für die Grünberger Tafel:

Im Rewe-Markt

Messerschmidt in

Grünberg können die

Kunden ab sofort mit

ihrem Flaschenpfand

die heimsiche »Tafel«

und damit bedürftige

Menschen unterstützen.

Die ehrenamtlichen

Tafelmitarbeiter haben

direkt neben dem

Leergut-Automaten

einen Briefkasten

angebracht. In diesen



können die Kunden, wenn sie möchten, ihren Pfandbon einwerfen und damit ihr Leergutpfand an die Grünberger Tafel spenden. Ausschließlich die verantwortlichen Tafelmitarbeiter haben einen Schlüssel für den Briefkasten. Sie entleeren ihn regelmäßig und lösen die Pfandbons an der Kasse des Marktes ein. »Wir freuen uns, dass der Grünberger Rewe-Markt uns die Möglichkeit gibt, Leergut-Bons zu sammeln«, so Walter Busch

(Mitte) von der Grünberger Tafel. Er hofft, dass viele Kunden ihren Bon spenden werden. Von dem Geld könnten dann beispielsweise die Fahrzeugkosten des Kühlwagens und Benzin mit finanziert werden. Rewe-Kaufmann Bernd Messerschmidt (l.) kooperiert bereits seit geraumer Zeit mit der Grünberger Tafel und freut sich, dass er sie durch die Pfandbon-Aktion nun zusätzlich unterstützen kann. (Foto: pv)